

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala rahmat dan berkatNya yang memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul **“Analisis Daya Fitoremediasi Orthofosfat Dari Limbah Cair Deterjen Serta Pengaruhnya Terhadap Peningkatan Biomassa pada Tanaman Eceng Gondok (*Eichhornia Crassipes*)”** disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Sains, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada: Bapak Drs. Jasmidi, M.Si., sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada bapak Prof. Dr. Suharta, M.Si. (alm.) atas motivasi dan arahnya yang sangat membantu penyusunan proposal penelitian hingga akhirnya skripsi ini dapat terselesaikan serta peran sertanya sebagai dosen penguji. Ucapan terima kasih juga saya sampaikan kepada Ibu Dr. Iis Siti Jahro, M.Si. dan bapak Drs. Kawan Sihombing, M.Si. sebagai dosen-dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih disampaikan kepada selaku dosen Pembimbing Akademik, Bapak Prof. Dr. Ramlan Silaban, M.Si dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen serta Staf Pegawai Jurusan Kimia FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis.

Rasa syukur dan terima kasih juga saya sampaikan kepada orang – orang istimewa yang sangat berjasa dalam hidup saya, yaitu kedua orang tua saya dan rekan – rekan Kimia UNIMED 2010, abang/kakak dari kelas Kimia UNIMED 2009, serta rekan – rekan seperjuangan dari kelas pendidikan Kimia UNIMED 2010.

Melalui penulisan skripsi ini, disamping sebagai syarat memperoleh gelar sarjana, penulis juga berupaya untuk belajar dalam bersikap ilmiah, mengenal dan menjabarkan fenomena alam melalui pembelajaran yang telah diperoleh di lingkungan perkuliahan, penerapan ilmu melalui prosedur penelitian, serta berupaya memberikan kontribusi bagi perkembangan ilmu pengetahuan serta terapan yang positif bagi lingkungan melalui sesuatu yang sangat sederhana.

Penulis berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah penelitian.

Medan, Agustus 2014

Penulis,

Dimas Ade Putra

NIM. 4102210001

THE
Character Building
UNIVERSITY